

## La fiche



## Soyaux-Angoulême

SA XV Charente Rugby

**Président** Didier Pitcho  
**Directeur** Antoine Roger  
**Présidents association** Jean-Jacques Pitcho et Jean Allemany  
**Budget** 7 millions d'euros  
**Principaux partenaires** Soppec, Ville d'Angoulême, Fornel, Super U, Écouter Voir, bsi, Crédit Agricole Charente Périgord, Emereau, Honda Angoulême, Notre Maison, Smatis, Mazda Angoulême  
**Équipementier** Macron  
**Contrats pros** 39  
**Manager** Alexandre Ruiz  
**Entraîneurs** Tanguy Kerdrain (avants), Kévin Le Guen (mêlée), Guillaume Laforgue (arrière), Laurent Cardona (discipline)  
**Préparateurs physiques** Mathieu Halbwachs, Quentin Jutier, Kathleen Jar  
**Analystes vidéo** Guillaume Critakis et Marius Soulier  
**Médecins** Marie-Pierre Mazière, Cédric Poirier  
**Kinés** Clément Meillac, Anthony Robert, Victorin Larbre  
**Team managers** Mathias Grondin, Gérard Hamelin  
**Intendant** Daniel Brun  
**Entraîneurs des espoirs** Kévin Le Guen, Florian Millac



Après une saison historique achevée en barragé à Aix-en-Provence, les Angoumoisins misent sur la stabilité. Photos SA XV

APRÈS AVOIR CONNU LA PLUS BELLE SAISON DE SON HISTOIRE, SOYAUX-ANGOULÈME SE LANCE DANS CELLE D'APRÈS AVEC UN TOUT NOUVEAU STATUT. POUR TENTER DE CONFIRMER, IL A MISÉ SUR LA CONTINUITÉ, EN RÉALISANT DES CHANGEMENTS À LA MARGE.

## La saison d'après

**L**e rugby à la mémoire courte. Chaque nouvelle saison qui démarre commande de faire table rase du passé, laissant les jolies surprises du printemps sans certitudes de lendemains qui chantent. Quelques mois après avoir écrit la plus belle page de son histoire, en terminant cinquième de Pro D2 et en disputant sa première phase finale, Soyaux-Angoulême se lance dans le chapitre suivant, sans trop de nostalgie. « C'est sûr qu'à Aix en barragé, on aurait pu faire mieux, que quand on voit Montauban en Top 14, on se dit que c'était ouvert, lance le capitaine Gautier Gibouin. Mais c'était une très belle saison, très satisfaisante. Maintenant, on veut se projeter sur la nouvelle aventure. » Pour l'aborder dans les meilleures conditions, le club a décidé de s'appuyer sur un casting quasiment inchangé. Le staff n'a pas bougé d'un poil, deux joueurs sont arrivés dans le groupe pro, le local Jean-Maurice Decubber et Richie Arnold, la « recrue star » désormais attendue à chaque intersaison, sans compter les engagements des joueurs qui avaient débarqué en prêt ces derniers mois (Mamoudou Meité, Léo Labarthe, François Mey, Peter Lydon). De quoi pallier les sept départs, parmi lesquels celui de la révélation du dernier championnat, Alexander Masibaka,

de retour à Montpellier. « Je ne voyais pas pourquoi il aurait fallu changer beaucoup de joueurs quand ils s'investissent comme ils le font, remarque le manager Alexandre Ruiz. Autant faire confiance à ceux qui ont permis au club de vivre cette dernière saison, comme les prétés. Je ne voyais pas l'utilité d'aller chercher un mec du même profil alors qu'eux connaissent le projet. Dès la reprise, on a pu avancer, on n'a pas perdu de temps. »

### PLUS DE RESPONSABILITÉS AUX JOUEURS

Pas question non plus de bouleverser les préceptes qui ont fait du Petit Poucet charentais une des meilleures attaques (cent essais inscrits) et le gros client à l'extérieur (sept victoires, un nul) durant le dernier exercice. Le staff continuera de compter sur un groupe large - ils étaient 52 lors du stage à Saint-Lary la semaine dernière - mêlant expérience et jeunesse, pour conserver fraîcheur et compétitivité, tout en ajoutant quelques ingrédients dans le coaching sur et en dehors du terrain. « On doit être plus exigeant sur les détails, trouver un meilleur équilibre entre attaque et défense, ajouter des choses simples dans certains secteurs, détaille Alexandre Ruiz. J'ai aussi cette envie de diversifier mon discours, d'amener plus de responsabilités aux mecs. Ils m'entendent de-

puis plus de deux ans, l'idée c'est qu'ils agissent maintenant. »

### TOUJOURS LE MAINTIEN EN PRIORITÉ

Le vrai changement auquel le SA XV va se confronter, c'est celui de son image et d'un statut renforcés par les promesses semées depuis douze mois. L'engouement n'a jamais été aussi fort à Chanzy, mais dans le même temps le club n'a jamais été autant scruté par ses concurrents. « La surprise n'existera plus, on va être attendu partout, tout le temps », assure le manager, qui dès l'élimination en Provence avertissait en prenant l'exemple de Dax, dans le dur après avoir été barragiste surprise en 2024. « On a conscience que la situation est différente, qu'on sera plus respecté. Mais on est lucide, on est le 13<sup>e</sup> ou 14<sup>e</sup> budget du championnat, il y a de plus en plus d'équipes armées pour monter en Top 14. On a envie d'exister, de se battre contre ces équipes-là. C'est un bon challenge, ça va être dur et long, il va falloir qu'on s'accroche. » Fidèle à son ADN, le club charentais ne s'emballera pas. « On tâchera d'assurer le maintien le plus tôt possible, ça reste la mission du staff », insiste Alexandre Ruiz. Comme depuis son arrivée, ce sont les joueurs qui, dans le secret d'une réunion lors du stage, ont établi leur objectif. Forcément un peu ambitieux. « L'année dernière, j'avais un peu imposé ma vision (viser le top 6, N.D.L.R.) on va dire, sourit Gautier Gibouin avant de rejoindre les Hautes-Pyrénées. Cette année, je pense qu'on aura tous la même, ce sera plus simple. »

Par Mathéo RONDEAU

## L'interview

**GAUTIER GIBOUIN** Troisième ligne et capitaine LE CAPITAINE ANGOUMOISIN, QUI S'APPRÈTE À DISPUTER LA DERNIÈRE SAISON DE SA CARRIÈRE, VEUT CROIRE DANS LA CAPACITÉ DE SON ÉQUIPE À CONFIRMER APRÈS LA CINQUIÈME PLACE DU PRÉCÉDENT EXERCICE.

## « On va être beaucoup plus attendu »

### Comment le capitaine juge-t-il la préparation jusqu'à maintenant ?

C'était bien, le premier mois de prépa a été studieux. On est en avance par rapport à l'année dernière parce qu'on a seulement eu deux recrues à intégrer sur le groupe professionnel. De jeunes espoirs se sont incorporés et ils ont très vite pris le pli. Donc on a pu rapidement commencer le rugby. Physiquement, ça a travaillé très dur.

### Le fait qu'il y ait eu très peu de changement vous conforte-t-il dans l'idée d'une continuité dans l'état d'esprit et les résultats ?

Oui, on a vite retrouvé nos habitudes, c'est bien. Mais après, on sait que ça demande quand même du boulot de préserver cet état d'esprit, qu'il faut des fois des piqûres de rappel. Ce qu'on martèle un peu, c'est qu'on a fait une belle saison l'année dernière en se qualifiant pour les phases finales, mais on sait que cette année le Pro D2 s'est encore densifié, qu'on va être beaucoup plus attendu, notamment quand on va voyager. On a tous en tête des saisons où des équipes se sont qua-

lifiées et l'année d'après elles étaient quasiment relégables. On sait que ça va être une saison difficile qui nous attend, il va falloir travailler très dur si on veut pouvoir faire la même que l'an dernier.

### Sentez-vous que le groupe a encore une marge de progression ?

Oui, bien sûr. Ce qui fait la force du groupe, c'est qu'on est assez équilibré entre les jeunes qui ont les dents longues et les vieux qui ont l'expérience. Là, on sent que les jeunes commencent à avoir cette expérience, ils ont de plus en plus envie de jouer, ce qui est normal. On a un fonctionnement un peu particulier, avec un groupe qui tourne beaucoup. Je n'ai pas vécu ça souvent, mais quand tu vois les mecs en tribune être contents pour ceux qui sont sur le terrain, qui sont leurs concurrents, c'est que tu as su créer une émulation saine. C'est une grosse force qu'il faut garder. Après, ce qui nous manque, c'est qu'on a su être très performant sur certains secteurs, mais un peu moins bon sur d'autres, on a eu du mal à avoir tous les voyants au vert en même temps. Arriver à être bon en conquête,



en attaque, en défense, sur la discipline, le jeu au pied en même temps, c'est notre grosse marge de progression.

### Au même moment l'an dernier, vous évoquiez votre dernière saison à venir. Finalement, vous avez décidé de prolonger le plaisir encore un an. Qu'est-ce qui vous a motivé ?

Il y a les résultats, c'est sûr. Je voyais l'aventure qui tournait dans le bon sens. Ça va être ma sixième année ici, les quatre premières ont quand même été très difficiles avec des descentes, des maintiens vraiment à l'arrache. Donc ça fait plaisir de pouvoir jouer un peu autre chose. L'an dernier, je ne me sentais pas trop mal physiquement. Comme le staff en avait aussi envie, j'ai sauté sur l'occasion. Je suis très content de pouvoir côtoyer les mecs encore un an. J'essaie de ne pas penser que c'est la dernière prépa, la dernière saison, même si j'y suis confronté tous les jours parce qu'on me met quand même souvent sur le côté pour économiser mes vieilles jambes ! Propos recueillis par M. Ro.

## LE STADE STADE CHANZY

**Adresse :** 5 rue du stade, 16000 Angoulême **Capacité :** 8 000 places  
**Accès :** en voiture, via N10, sortie 62 depuis Bordeaux, sortie 58 depuis Poitiers, puis accès parkings via boulevard Chanzy et rue Mary Cressac. En bus, la ligne 1 de la STGA circule jusqu'à 20 h 30 environ, la ligne B jusqu'à 21 h 30 environ.

## LE CLASSEMENT 2024-2025

5<sup>e</sup> du Pro D2, barragiste  
 > En 2023-2024 12<sup>e</sup> du Pro D2  
 > En 2022-2023 14<sup>e</sup> du Pro D2  
 > En 2021-2022 2<sup>e</sup> de Nationale, finaliste

## LES SUPPORTERS

Les violets de Chanzy

## LA MASCOTTE

Cagou, un escargot

## Chanzy va changer de peau

Vraie réussite sportive, la dernière saison de Soyaux-Angoulême a également provoqué un engouement populaire sans précédent. Mais avec 30 % de fréquentation supplémentaire à Chanzy ces derniers mois (plus de 6 200 spectateurs de moyenne) et une forte augmentation du nombre d'abonnés durant l'été (d'environ 1 000 à plus de 1 500), le club a touché ses limites. Qui l'ont obligé à établir un projet de rénovation de son enceinte. Le chantier, d'une valeur d'environ 9 millions d'euros à la charge du club et des collectivités, s'effectuera en deux parties. La construction d'une tribune d'en-but accueillant 400 m<sup>2</sup> d'espaces réceptifs et qui surplombera le pesage déjà existant est espérée dans le courant de la saison. L'été prochain, ce sera au tour de la grande tribune de recevoir un lifting, avec un allongement pour recevoir 500 places supplémentaires, la création d'un espace réception ainsi que des bureaux et espaces de vie pour le club.



## Un amical prestigieux

Un an après avoir vu son match amical prévu contre le RC Vannes alors tout frais promu en Top 14 capoter, le SA XV s'est bien rattrapé cet été. Le vendredi 22 août, c'est ni plus ni moins que le champion d'Europe et vice-champion de France bordelais qui se déplacera à Chanzy pour y effectuer son premier match de préparation. Une rencontre prévue mais repoussée depuis cinq ans, dans le cadre du transfert de Lucas Méret de Soyaux-Angoulême vers l'UBB. Le stade promet d'être rempli, tant les places se sont arrachées dès les premiers jours de vente, début juillet. Il s'agira du deuxième et dernier match amical pour le SA XV, qui affrontera Nice à Saint-Lary la semaine dernière. Un temps évoqué, une troisième rencontre face à Montauban a été abandonnée, devant l'ampleur du premier bloc concocté par la Ligue, qui démarra le 29 août par une revanche brûlante du dernier barrage contre Provence Rugby, à domicile cette fois.

## le XV probable

15	DUBECQ
14	MAY
13	PROULT
12	LAFON
11	FARISSIER
10	BOTICA
9	SAUBUSSE
7	BURGAUD
8	LEMARDELET
6	GIBOIN
5	NABOU OU ARNOLD
4	E. MORAND-BRUYAT
3	DAIKITÉ
2	MÉITÉ
1	ZOUHAÏR

## ligne par ligne

# On change peu une équipe qui a gagné

**ARRIÈRES** > Dans la lignée d'une dernière saison et demie très solide, **Jules Dubecq** apparaît comme un acteur majeur du triangle arrière charentais, sachant qu'il peut également évoluer sur l'aile. Durement touché au genou à l'automne dernier, **Rémi Brosset**, tour de contrôle dont le pied et la vision du jeu sont appréciés, va pouvoir reposer, comme **Peter Lydon**. Prêté par Dax la saison passée, l'Irlandais s'était lui aussi gravement blessé durant l'hiver. Il s'est engagé avec le SA XV et offre, comme Brosset, la possibilité de jouer à l'ouverture. Le jeune **Noé Darrelatour** est entré dans la hiérarchie en disputant son premier match pro en fin de saison.

**AILIERS** > Pour sa première saison en Charente, **Nathan Farissier**, aussi impactant ballon en main que saignant en défense, a été l'un des joueurs les plus utilisés par Alexandre Ruiz. Il a démarré la plupart des rencontres comme **Jonny May**, qui a connu quelques difficultés d'acclimatation, mais a terminé la saison avec un triplé devant son public qui a donné envie de vite le revoir. Titulaires une dizaine de fois lors de l'exercice précédent, **Matthys Gratien** et **Eoghan Barrett** se sont toujours révélés être des recours extrêmement fiables. **Katende Tumba**, 19 ans, une rencontre en pro, cherchera à grappiller du temps de jeu.

**CENTRES** > La hiérarchie est très dense à un poste où **Mathis Lafon**, arrivé en 2022, ne cesse de prendre du galon. Il a été capitaine à plusieurs reprises ces derniers mois et joue le régulateur de la défense. L'ancien Rochelais a régulièrement été associé à la révélation **Arthur Proult** (7 essais), véritable boule d'énergie, également à l'aise sur l'aile. Meilleur marqueur du club la saison passée (10 essais), **George Tilsley** con-

tinue de se démarquer par son côté imprévisible. Il pourrait former une deuxième paire d'expérience avec **Ledua Mau**, le joueur le plus capé de l'histoire du SA XV, qui revient d'une rupture des ligaments croisés. Enfin, le jeune **François Mey**, arrivé en cours de saison, s'est vite fait une place.

**OUVREURS** > Extrêmement sollicité tout au long de la saison dernière, **Ben Botica** a fini sur les rotules, une blessure à l'épaule l'ayant empêché de disputer les derniers matches. Il apparaît toujours comme le leader d'attaque de l'équipe et le second de Gautier Gibouin dans la hiérarchie du capitainat. Mais il devrait partager plus équitablement son temps de jeu avec **Corentin Glénat**, auteur d'une excellente deuxième partie de saison (10 titularisations) après être revenu d'une fracture du tibia. Double champion de France Crabos, l'ancien Toulousain **Paul Bergès** tentera de se faire une place.

**DEMIS DE MÉLÉE** > Joueur clé de la dernière saison historique du SA XV, **Emmanuel Saubusse** s'est tellement bien senti qu'il a décidé de repousser sa retraite d'un an. Son expérience et sa science du jeu au pied seront encore un atout pour les Charentais, comme la régularité qui n'est plus à prouver d'un **Adrien Bau**, plus de 200 matches de Pro D2 au compteur, ou le dynamisme d'un **Alexis Levron**, spécialiste du rugby à 7 qui n'a plus rejoué depuis février et sa blessure à la main contractée lors des finales de l'In Extenso Supersevens. **Baptiste Escoffre**, 19 ans, formé à la Section paloise, tentera d'intégrer cette hiérarchie déjà bien dense.

**NUMÉROS 8** > Incontournable depuis un an et demi qu'il porte les couleurs du club (27 rencontres la saison dernière), **Maxence Lemardelet**, très régulière-

ment déplacé en deuxième ligne, va retrouver son poste de préférence, en 8. Sérieux rempart défensif et élément moteur en attaque, il aura pour mission de faire oublier Alexander Masibaka en compagnie de **Samuel Nollet**. L'ancien Massicais a réalisé une première saison très convaincante et devrait partager le temps de jeu. Le Fidjien **Nemanji Kurucake**, une petite feuille au compteur, essaiera de profiter de chacune de ses opportunités.

**TROISIÈME LIGNE AILE** > Avec la décision de **Gautier Gibouin** de faire du rab lui aussi cette saison, Soyaux-Angoulême comptera une corde de plus à son arc déjà très complet en troisième ligne. Le capitaine partagera les titularisations avec le maître des airs **Germain Burgaud**, le spécialiste de la répétition des tâches. **Clément Sentubery**, le ferrailleur **Hubert Texier** ainsi que le profil polyvalent de **Matthew Beukeboom**, également utilisé en deuxième ligne. Arrivé de Vannes, le Charentais d'origine **Jean-Maurice Decubber** offrira ses qualités de plaqueur-gratteur, tandis que l'international roumain **Adrian Mitu**, dont les trois apparitions en Pro D2 l'an dernier furent encourageantes, aura une carte à jouer.

**DEUXIÈME LIGNE** > Le staff angoumoisin peut s'appuyer sur un savant mélange entre expérience et jeunesse en deuxième ligne. Le serial gratteur **Sikeli Nabou**, 37 ans, pourrait être un peu moins utilisé, au profit de la recrue phare de l'été, l'ex-Toulousain **Richie Arnold**, renfort de taille pour l'alignement charentais. Auteur d'une fin de saison aussi solide que ses plaquages, **Enzo Morand-Bruyat** devrait être amené à enchaîner. Son frère jumeau **Léo**, tout aussi prometteur, revient d'une pubalgie et doit grimper dans

une hiérarchie où l'ancien rouge et noir **Léo Labarthe** a marqué des points. Souvent blessé ces derniers mois, **Ian Kitwanga** est également une solution sérieuse.

**PILIERS** > Titulaire en puissance à gauche la saison dernière, **Sami Zouhaïr** apparaît encore comme le numéro un, pièce maîtresse en mêlée fermée comme dans le jeu courant. Le jeune **Georgy Balakarev**, capable d'évoluer comme talonneur, s'est montré comme un sérieux recours, de même que **Paul Tailhades**, parvenu à enchaîner après de très longs ennuis. Pas épargné par les pépins non plus, **Vivien Devisme** espère pouvoir réintégrer la hiérarchie. À droite, elle n'apparaît pas clairement, entre l'expérience de **Yassin Bouteimani**, le punch de **Seydou Diakité** et la solidité d'**Omar Dahir**. Sans oublier l'international U20 **Jean-Yves Liufau**, tout droit arrivé de Clermont, qui pourrait avoir son mot à dire.

**TALONNEURS** > Arrivé en cours de printemps, **Mamoudou Melté**, prêté par le Stade français avant de s'engager en Charente cet été, a très vite marqué les esprits et donné envie d'être revu, notamment de par son punch qui n'a que peu d'égal dans la division. Il pourrait démarquer la plupart des rencontres comme **Patxi Bidart**, dont la régularité et la combativité ne sont plus à prouver, lui qui a disputé 15 des 19 premiers matches de la saison dernière avant de se blesser. L'international samoan **Motu Matu'u**, 38 ans, continuera de faire parler son expérience, tandis que **Maël Augry**, qui a fait ses débuts en pro en février dernier, se battra pour exister.

Par Mathéo RONDEAU

## Portrait

**JEAN-MAURICE DECUBBER** Troisième ligne APRÈS DEUX ANNÉES QUASI BLANCHES À VANNES, LE FLANKER S'EST RAPPROCHÉ DE SES RACINES EN CHARENTE. IL ATTAQUE LA SAISON DU REBOND AVEC APPÉTIT.

## Retour aux sources

**U**n peu comme on rentre d'un long et éprouvant voyage avec le sourire, masquant les difficultés rencontrées, Jean-Maurice Decubber affiche une banane qui ferait oublier des derniers mois semés d'embûches. Parti pour Vannes à l'été 2023 dans l'objectif de surfer sur une prometteuse éclosion avec Massy, le flanker n'a pas connu la réussite escomptée en Bretagne. La faute à une lourde blessure au genou, qui a nécessité une opération et l'a contraint à reculer inexorablement dans la hiérarchie, au point de ne jouer que 69 minutes en deux saisons. « Je suis forcément frustré de ne pas avoir eu ma chance parce que j'étais bien revenu, je pensais avoir mérité quelques matches. Ça n'a pas été facile de sortir la tête de l'eau », revit celui qui a au moins pu, en parallèle de ces deux années quasi blanches, participer au Tournoi B ou à des tournées avec l'équipe nationale de Belgique, dont il est un des cadres, et avec qui il tentera de décrocher un ticket pour la prochaine Coupe du monde en novembre.

### TOUTE MA VIE, J'AI APPRIS À JOUER CONTRE LE SA XV

En Charente, Jean-Maurice Decubber a retrouvé un paquet de monde qui n'avait rien oublié de son talent. Des joueurs, comme ses ex-partenaires à Massy Samuel Nollet et Nathan Farissier, ou le manager, Alexandre Ruiz, qu'il avait connu à l'Union Cognac-Saint-Jean-d'Angély lorsque l'ancien arbitre épaulait Christophe



Hamacek. Surtout, il revient en terrain connu, lui le natif de l'Isle-d'Espagnac, formé à Barbezieux (devenu UBJ) puis Cognac et dont la maman et les grands-parents résident toujours dans le coin. « Toute ma vie, j'ai appris à jouer contre le SA XV, à gagner le derby », s'amuse le troisième ligne, tellement ancré dans le rugby charentais qu'il a joué avec Yann Morand-Bruyat et Marian Mitu, les pères respectifs des jumeaux Enzo et Léo ainsi que d'Adrian, ses coéquipiers cette saison ! « Pour moi, ça avait vraiment du sens de revenir ici. Dans ma construction en tant qu'homme, ça me fait du bien de revenir près de ma famille, de savoir que mes éducateurs viendront au match. Et puis sportivement, on parle du cinquième du dernier championnat, un club qui a vraiment évolué, qui compte des joueurs de grande classe. »

Le flanker de 28 ans au profil intriguant (1,78 m pour 90 kg) veut prouver qu'il peut apporter dans son registre de plaqueur-gratteur infatigable. « Je suis sûr de moi, je ne suis pas resté à m'apitoyer sur mon sort, j'ai bossé fort à Vannes avec les kinés et Goulven Le Garrec, dans l'espoir de refaire des saisons comme j'ai pu faire à Massy. J'ai compris l'ADN de l'équipe, on n'est pas les plus costauds mais on s'envoie, et j'ai envie d'en m'envoyer, de montrer qu'ils ont fait le bon choix », assure-t-il d'un débit vif qui en dit long sur son impatience. Avec la réception de Provence Rugby et un voyage à la Rabine pour démarquer la saison, il devrait être servi. **M. Ro.**

## l'effectif

en surligné, les arrivées

NOM, prénom	Poste	Né le	Taille - Poids	Club préc.	Int.
BROSSET Rémi	Arrrière	12/02/2000	1,91 m - 86 kg	Soyaux-Ang.	
DUBECQ Jules	Arrrière	31/08/2001	1,82 m - 75 kg	Soyaux-Ang.	
<b>LYDON Peter</b>	Arrrière	19/10/1992	1,88 m - 100 kg	Dax	P.-B.
<b>BARRETT Eoghan</b>	Ailier	31/05/1999	1,83 m - 86 kg	Soyaux-Ang.	
<b>FARISSIER Nathan</b>	Ailier	20/04/2001	1,80 m - 85 kg	Soyaux-Ang.	
<b>GRATIEN Matthys</b>	Ailier	15/02/1999	1,72 m - 86 kg	Soyaux-Ang.	
<b>MAY Jonny</b>	Ailier	01/04/1990	1,85 m - 92 kg	Soyaux-Ang.	
<b>LAFON Mathis</b>	Centre	28/02/1999	1,85 m - 95 kg	Soyaux-Ang.	
<b>MAU Ledua</b>	Centre	16/02/1993	1,85 m - 95 kg	Soyaux-Ang.	
<b>MEY François</b>	Centre	01/07/2003	1,87 m - 97 kg	Clermont	
<b>PROULT Arthur</b>	Centre	10/07/1998	1,82 m - 90 kg	Soyaux-Ang.	
<b>TILSLEY George</b>	Centre	27/02/1992	1,96 m - 103 kg	Soyaux-Ang.	
<b>BOTICA Benjamin</b>	Ouvreur	07/10/1989	1,78 m - 93 kg	Soyaux-Ang.	
<b>GLÉNAT Corentin</b>	Ouvreur	26/08/1999	1,88 m - 92 kg	Soyaux-Ang.	
<b>BAU Adrien</b>	1/2 mélée	21/02/1994	1,68 m - 73 kg	Soyaux-Ang.	
<b>LEVRON Alexis</b>	1/2 mélée	02/11/2000	1,69 m - 76 kg	Soyaux-Ang.	
<b>SAUBUSSE Emmanuel</b>	1/2 mélée	23/11/1989	1,81 m - 84 kg	Soyaux-Ang.	
<b>KURUCAKE Nemani</b>	Numéro 8	19/07/2004	1,92 m - 102 kg	Soyaux-Ang.	
<b>LEMARDELET Maxence</b>	Numéro 8	08/05/1999	1,94 m - 118 kg	Soyaux-Ang.	
<b>NOLLET Samuel</b>	Numéro 8	02/08/2001	1,86 m - 102 kg	Soyaux-Ang.	
<b>BURGAUD German</b>	3e ligne	15/06/1996	1,9		